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晚报记者 朱海龙
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月
"

日
#$

时
%$

分!周口诚丰

汽贸的李胜利"张伟"赵义正在沈丘

县石槽乡虎头道班附近砂场进行产

品巡展!坐在驾驶座的李胜利发现!

迎面一辆拉砖的农用机动三轮车突

然失控!翻入路旁的深沟!一车几百

块砖全部砸了下去#随即!沟底传来

一位妇女声嘶力竭的呼救声$

%快!出事啦& '李胜利一声惊

叫!张伟"赵义以及砂场老板等人快

步跑向事发现场$ 眼前的一幕让他

们惊呆了(((一个满脸是血的中年

妇女呆坐在砖堆旁! 旁边的砖块堆

得像个小山! 根本看不到司机的身

影$那名妇女哭着说!她丈夫被埋在

砖堆下面了$%救人要紧&'大家急忙

开始用手搬开砖块$

经过五六分钟的%奋战'!司机

的头终于从砖堆里露了出来$ 人还

活着& 可司机的左腿被死死卡在车

下面!众人又清理掉前轮下面的砖!

抬起车身!将受伤司机拉了出来$

随后! 有人拨打了报警电话和

#"$

急救电话$ 经过现场查看!大家

发现出事的农用机动三轮车一只轮

胎爆胎了$

目前! 受伤司机已被送往医院

救治$ 线索提供 李胜利
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见习记者 张擘 实习生 王?

本报讯
!

月
3

日! 有市民向

本报热线反映)%每天交警下班后!

营运三轮车就会聚集在五一路与

七一路交叉口处!让这个人车流量

较大的路口变得更加拥堵$ '

!

月
4

日!记者
#1

时
%$

分来

到该路口! 看到交通秩序井然!没

有三轮车聚集的现象*如图一+$但

交警
#!

时
%$

分下班后!营运三轮

车开始在这里聚集!此处通行随之

变得拥堵*如图二+$私家车车主李

先生说)%每天
#5

时
%$

分以后!三

轮车把这里的双直行道堵成了单直

行道! 平时一个绿灯就能过去的路

口!这个时间段要等两三个绿灯才能

通过$ '

又讯
!

月
%

日!市民王先生

向本报热线反映)%每天交警下班

后!七一路上几个公交站牌附近就

变成了临时停车场!车流量大的时

候!公交站牌附近很容易堵车$ '

记者按照王先生提供的线索!

来到七一路与五一路交叉口处的

公交站牌和七一路与六一路交叉

口的站牌处!看到下午时这里的交

通秩序还不错*如图三+!但交警下

班后这个公交站牌附近停了不少

车辆*如图四+!很容易造成堵车$
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晚报记者 彭慧 实习生 耿嘉宁

本报讯 周口市区文明路的

整修工程还在进行$近日!文明路

居民刘先生反映! 在建新路与文

明路口附近! 施工方将路面上的

旧柏油回填到沟槽里! 居民们担

心路的工程质量会因此不过关$

昨日下午! 记者在施工现场

看到!路面沟槽已回填结束!一台

压路机正在施工$ 附近一些门店

的经营户和居民介绍! 他们确实

看到有一部分残碎的柏油被回填

到沟里!路基目前已被压得平整!

但居民们普遍觉得! 老柏油埋在

*路基+下面!虽然他们是非专业

人士不好评判!但他们仍担心%应

该不会有什么不好的影响吧'$

市城市管理局技术科负责文

明路项目的有关负责人对此表

示! 旧路面柏油绝大部分被施工

方运走了! 残留的少部分小块柏

油采取回填方式处理! 对工程质

量不会产生任何影响! 因为平整

道路首先要经过反复碾压! 完全

夯实后再在上面铺上两层沙土,

一层碎石! 仅沙土加碎石的厚度

就有
3!

厘米!最后再铺上一层
!

厘米厚的柏油! 居民们完全不必

担心路面质量$
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月
"

日!股民在我市一家证券营

业所内关注股市行情" 当日!沪深两市

早盘双双低开!在开发区#环保#稀土

等板块的带动下一度震荡走高! 午后

煤炭#稀土#水泥#石油化工等资源股

轮番发力领涨!股指震荡上扬!沪指涨

超
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亿元" 晚报记者 金月全 摄

主持人%徐松
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月
4

日! 晚报城建热线栏目

接到市民反映!周口东新区安居小

区
2

区东门口的一个窨井盖被过

往大型车辆碾碎$ 该路段周围全是

居民小区! 过往行人和车辆较多$

目前!一些热心人用垃圾袋"砖块

等杂物放置在窨井附近警示过往

车辆!但仍存在安全隐患!请有关

部门尽快整修!保障路面畅通$

晚报记者 徐松 整理
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晚报记者 徐松

本报讯
!

月
4

日!市民崔女士在

周口市区五一路某服装店买衣服时!

自行车丢了$ 她看到商店门前有摄像

头!就让老板帮她调取监控!却被告知

%那是吓人的'!里面没主机$记者据此

对市区部分路段商店暗访发现 !

5$6

以上的监控摄像头可以使用$ 律师介

绍!商店摄像资料可作为法律依据$

装监控!有效震慑偷盗者

目前!出于安防的考虑!商店"餐

馆安装监控摄像头的现象越来越普

遍$这样一来!甚至在某些区域可能出

现多个摄像头! 实现了
%,$*

无缝隙

监控! 它不仅提高了商店本身经营的

安全系数! 更有效地预防了犯罪行为

的发生$

个体户王经理
4

年前开了个精品

店$由于精品店商品物件小!经常发生

被盗事件!因涉案金额小!即使民警介

入调查也很少追回损失$同时!商店门

前人流量大! 顾客的自行车放在店门

口也经常被盗$随着电子信息的普及!

王经理在前年花费
4$$$

多元配置了

一套监控设备!果然!每年商品"顾客

自行车被盗案件极少发生$王经理讲!

商店装摄像头的主要目的是震慑犯

罪!基于商业道德和法律规定!没有警

方调取!他们从不泄漏客户隐私$

经暗访!大多监控可用

记者在市区五一路"新华步行街"

八一大道" 七一路和周口荷花市场各

选择
#$

家门前装有摄像头的商店进

行暗访! 发现
5$6

以上的监控摄像头

可用!而且都是
"3

小时监控$随后!记

者在人流量较为密集的其他路段发

现! 监控摄像头安装也非常普遍$ 其

中!七一路各专卖店"步行街各服装店

安装的监控设备最为专业! 有的能清

晰地看到门外地上的纸片$

然而! 确实有个别商店因监控设

备老化而没有及时修复! 有些因店面

转让新业主不愿意使用监控设备!导

致门外监控摄像头依然存在! 而店内

却没有主机$

针对此情况! 河南奉献律师事务

所律师吴杰表示! 随着电子信息的普

及和发展! 法庭对证据采信范围逐渐

扩大!比如个人录音取证"个人视频取

证" 个人通话记录取证都纳入了有效

证据范畴$据有关部门统计!现发案件

大多数采用了视频监控指导侦查方向

和作为立案证据$所以!商店监控可以

作为法律证据使用!它能及时"有效保

护人民财产安全$

本栏目主持人

朱海龙%
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